
 

 

Comité de Quartier  

Sainte-Croix 

 

Compte-rendu de la réunion du 12 novembre 2024 

 

La réunion débute à 20h30 et se déroule en présence de : 

 

 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers  

Claudine DUCLOS : Correspondante du quartier  

Marie SAYERSE : Élue référente  

Flora LAPERNE : Conseillère municipale 

Emmanuelle GRACIA : Élue référente (absente – excusée) 

 

 

Adresses mails : e-gracia@oloron-ste-marie.fr   

       m-sayerse@oloron-ste-marie.fr 

                                          ml-bistue@oloron-ste-marie.fr 

     

 
 
 
  



 
 
 

1) Questions / Réponses 
 

 
 

Point 112 : Place St-Pierre 
 

a) Présence de trop de terre sur les bordures. 
Réponse : Les aménagements de la Place ont été finalisés le jeudi 28 novembre.  
 

b) La bordure en ferraille est trop haute et tranchante. 
Réponse : Les Services Techniques sont intervenus, pour autant, il s’agit de la même bordure 
utilisée dans les parcs d’Oloron comme ailleurs (lorsque cette bordure est nécessaire). 
 

c) Les murs autour de la Place sont fissurés. Il faudrait les restaurer. 
Réponse : Vu – sera fait en 2025.  
 

d) Un lampadaire a disparu. Sait-on où il est ?  
Réponse : Ce lampadaire a été démonté pour disfonctionnement. Ce modèle n’existe plus. Dans 
le cas où les services techniques décideraient de le changer, il faudrait alors changer l’ensemble 
des lampadaires (8) et faire le câblage qui est hors service.  
 

e) Présence de 2 nids de poule au niveau de la fontaine. 
Réponse : Les trous ont été rebouchés semaine 48.  
 
 

Point 113 : Promenade Bellevue 
 

Présence de 2 nids de frelons au niveau de la Caisse d’Épargne. 
Réponse : Ces nids sont traités, mais sont toujours présents. Les frelons ne réutilisent pas les 
vieux nids et se disloqueront durant l’hiver.  
  
 

Point 114 : Signalétique 
 

Revoir la signalétique de la Salle Palas (à l’extérieur – Palas 2, Gym douce et salle de hand), et du 
Centre Social La Haüt (depuis le bas de la rue Labarraque et Biscondeau). 
Réponse : Le responsable du service Voirie va se rapprocher de la Directrice du Centre Social 
pour le type et l’emplacement de la signalétique. 
L’implantation d’un plan de la salle Palas, au niveau de la buvette, est possible. Pour information, 
le TOTEM a été refait.  
 
 
 

2) Informations  
 

 

Projet de mise en place d’un marché :  
 

Une première réunion a eu lieu début octobre avec les producteurs. 

Une deuxième réunion aura lieu le 14 novembre 2024.  
 

Le marché débutera en mars (porc gascon, fromage, légumes, pain, peinture sur porcelaine, etc). 

Certains maraîchers vont se réunir entre eux, afin de proposer plusieurs produits. 
 

Il est prévu de créer un évènement pour ce 1er marché en prévoyant une communication avec les 

sucettes de la Ville, la newsletter, des banderoles et flyers, etc. 
 

Les organisateurs vont se rapprocher des agentes municipales du service plaçage pour prévoir le 

stationnement pour les chalands (à peu près 10).  
 
 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mardi 11 février 2025 à 20h30 au Centre Social 
La Haüt     


